
SPE - SEÇÃO MACAÉ         /       Ata de Reunião de Diretoria          /          

1 

 

 

 

Local: Macaé - RJ Data: 15/10/2010 

 
 
Presentes:  
Fernando Machado / Carlos A. Pedroso / Guilherme Castro / Marcelo / Paulo 
 
 
Assuntos: 

 
1) Resumo do caixa 

- Guilherme vai enviar uma atualização das despesas e do caixa para os participantes da reunião 
neste fim de semana; 

- Fernando fez contato com a Cia. de seguro e o processo de recebimento do montante devido a SPE 
está caminhando, Guilherme deve enviar os dados da conta para pagamento; 

- Fernando continua o acerto do montante a ser recebido pela nossão seção devido ao apoio ao 
LACPEC e outros eventos. 

 
2) Brazil Offshore 

- O “Call for Papers”  do congresso teve o dead line prorrogado para 28/Outubro. Já foi feita a 
divulgação da chamada no jornal da UO-BC. Até agora foram recebidas 148 propostas de trabalho, 
sendo 18 do Brasil e 4 da PETROBRAS.  
- Fernando conversou com Formigli, Carlos Eugênio e Roque e os mesmos se comprometeram a 
divulgar um correio incentivando a inscrição. Fernando vai enviar um correio para eles propondo um 
texto.  
- É importante destacar que os profissionais da Cia. devem dar o mesmo tratamento (isso é, propor 
trabalhos) que é feito em outros congressos no exterior. 
- Guilherme confirmou com o Airton que ele recebeu o convite. Fernando deve repassar o convite para 
o Guilherme pegar o “de acordo” do Airton e deve também passar para Guilherme a forma com a qual o 
representante do ENGP da UO-BC vai poder participar da organização do evento. 
 

 
3) ATW CO2  

- Pedroso deve propor a melhor data para o evento. 
- Guilherme passou para Pedroso o email do Marcelo Accorsi, que é consultor de turbomáquinas, para 
tentar encaixar as questões que envolvem Turbomáquinas / Pré-Sal e CO2 no evento (existem linhas 
de pesquisa na PETROBRAS com este tema). 

 
4) Palestras de divulgação 

- Guilherme vai retransmitir correio de proposta de palestra sobre a SPE na UENF/LENEP com o 
objetivo de tentar mesclar os alunos de vários períodos do LENEP no capítulo. Com isso garantir a 
melhoria contínua dos trabalhos quebrando a tradição de cada ano um grupo trabalhar no capítulo 
estudantil. 
- Fernando vai enviar correio com o Power Point da SPE e Paulo vai fazer o mesmo com o material que 
usou para apresentação recentemente. 
- Guilherme vai depositar os cerca de R$ 500 que o Pedroso pagou para reserva de hotel do palestrante 
da SPE. Pedroso vai enviar o recibo para a Donna da SPE reembolsar a seção Macaé. 

 
5) Encontros Técnicos e Palestras 

- Fernando, Marcelo e Guilherme compareceram ao evento de Integração IADC / SPE-Macae de Julho. 
- A reunião da SPE Brasil deve ser no dia 19/08 e Guilherme e Fernando devem comparecer. 
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- Fernando vai divulgar a data da próxima reunião do IADC. 
 

6) Petrobowl 
- Fernando vai passar o endereço do Hotel Atlântico de Rio das Ostras, onde está sendo realizado o 
PETROBOWL da SPE do Brasil neste fim de semana. 
 
 

 
 


